

www.lademajagua.cu



ISSN 0864-1269 / Año XLVI  
1.00 peso / Edición 1706

# La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA



## Yara celebrará acto provincial por el 26 de Julio



26 DE JULIO  
Victoria de ideas

La alegría inunda, en estos días, los rostros de los yarenses, luego de hacerse pública la decisión de otorgar al municipio la sede del acto provincial por el aniversario 71 de los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes.

Disímiles resultados influyeron en la distinción de vanguardia, otorgada por el Buró provincial del Partido en Granma, entre ellos el correcto funcionamiento de los organismos presupuestados, los cuales cumplieron eficientemente el plan de gastos, y ninguno se sobregiró en la ejecución del presupuesto.

La consolidación de la Empresa municipal agroindustrial Paquito Rosales repercutió positivamente en la producción de cultivos varios y en el desarrollo ganadero que se ha propuesto el territorio. Este último aspecto, dirigido al crecimiento del ganado mayor y menor, tiene como objetivo incrementar los volúmenes de carne y leche.

El municipio sobrecumplió sus planes de entrega y procesamiento del tomate en la Fábrica de Conservas de Yara, entidad que debía triturar mil 900 toneladas y excedió las dos mil 500, lo cual avala no solo el trabajo de las bases productivas sino, también, el del laboratorio colectivo de la industria.

Las ventas en mercados agropecuarios y unidades del Comercio y la Gastronomía sobrepasaron lo planificado; pero queda mucho por hacer para incrementar y diversificar las ofertas al pueblo y bajar los precios.

En el sector educacional resaltan, entre otros resultados, las 78 medallas alcanzadas en concursos de conocimientos, de ellas 15 a nivel nacional. También fue notable la participación de dos escolares en las Olimpiadas Internacionales de Matemáticas.

Yara alcanzó el segundo lugar en el Festival Nacional de Clases de Educación Física y estuvo representado por una docente en el de Educación Primaria.

El programa de atención a la madre y el niño exhibió un índice de cero en la mortalidad infantil.

Los agricultores sembraron, en la última etapa, 14 mil hectáreas de arroz, gracias al esfuerzo de los campesinos y de las entidades estatales que tienen como encargo social la producción del demandado cereal.

En las producciones locales de materiales de la construcción, resalta la creación de un horno eficiente en El Tejar, que permite la quema de ocho mil ladrillos en cada jornada.

La obtención del acto, según las máximas autoridades municipales del Partido y del Gobierno, constituye un estímulo para impulsar el trabajo en los colectivos yarenses, desde ahora y hasta



el 26 de Julio, a lo que unirán acciones encaminadas al cumplimiento de los planes de la economía en cada sector.

Convertirse en digna sede de la celebración provincial por el Día de la rebeldía nacional, implicará -además- mejorar las prestaciones de servicios y realizar labores de limpieza, higienización y embellecimiento en todas las entidades, barrios y comunidades. En estas últimas estará el centro de varia-

das actividades recreativas con el objetivo de amenizar el verano, y festejar el advenimiento de la importante efeméride.

Las autoridades del Partido y del Gobierno reconocieron el protagonismo del pueblo en los resultados y recordaron que, con el buen trabajo y el esfuerzo de todos, ¡Yara vencerá!

YELANDI MILANÉS GUARDIA  
Foto LUIS CARLOS PALACIOS LEYVA

## Recorrieron máximas autoridades granmenses zona urbana de Bayamo

Las máximas autoridades política y gubernamental de Granma, caminaron una extensa zona del reparto Jesús Menéndez, de Bayamo, desde el amanecer del jueves último.

La visita estuvo encabezada por Yudelkis Ortiz Barceló, primera secretaria del Comité provincial del Partido, y Yanetsy Terry Gutiérrez, gobernadora; también participaron directivos de Servicios Comunales, empresarios, funcionarios de varias instituciones y dirigentes de los Comités de Defensa de la Revolución y de la Federación de Mujeres Cubanas, entre otros.

Anduvieron por las avenidas Frank País García, Granma y Antonio Maceo, para constatar el grado de deterioro del medioambiente en estas arterias urbanas, como consecuencia de la falta de trabajo y chequeo sistemático.

Ortiz Barceló precisó que no solo se debe evaluar las áreas verdes, también las productivas, la prestación de los servicios y cómo está la cultura del detalle en los centros laborales, junto a la respuesta a la convocatoria por el 26 de Julio, Día de la rebeldía nacional.



Señaló que escogió esta parte de la ciudad por lo que representa para el territorio e instó a los responsables a ponerse en función de cuanto les pertenece.

Llamó a los cuadros a asumir la tarea, a entregarse por entero, trabajar, motivar y entusiasmarse. Eso es

el verdadero compromiso, desvelarse por las cosas que hoy lastiman al pueblo, en una situación de contingencia epidemiológica, subrayó.

Calificó de desidia, falta de trabajo e incomprensión la deplorable situación del organopónico La Plaza, perteneciente a la Empresa municipal agroindustrial Bayamo.

Igualmente, orientó analizar, de inmediato, ese lugar, que hoy debía tener todos sus canteros sembrados y estar vendiendo hortalizas.

“Vamos todos a enfrentar el problema, a erradicar la hierba, el churre, los macrobasurales, y Servicios Comunales tiene que tener organización y control de la recogida de desechos sólidos que permita conocer el camino a transitar con la disponibilidad de combustible”.

Instó a optimizar y a controlar los recursos, atender a los trabajadores, que no siempre es dar algo material; hay que hacer también el estímulo moral y el acompañamiento, en particular, con los barrederos.

JUAN FARRELL VILLA  
Foto AGUSTÍN RODRÍGUEZ SAM

